
ИСИ на XXIV международном форуме «Экология большого города»

Сотрудники ИСИ, профессор ВШГиЭС Наталья Политаева, инженер УЛ Инженерная экология и мониторинг Никита Зибарев и
ассистент ВШГиЭС Анна Опарина приняли участие в одном из ключевых конгрессно-выставочных мероприятий в России в области
охраны окружающей среды и рационального природопользования, природоохранного оборудования, технологий и услуг — XXIV
МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФОРУМ «ЭКОЛОГИЯ БОЛЬШОГО ГОРОДА».

Форум имеет многолетнюю историю и в этом году был вновь проведен на территории конгрессно-выставочного центра
«ЭКСПОФОРУМ», г. Санкт-Петербург. Целю Форума является продвижение и внедрение в России инновационного
природоохранного оборудования и технологий, которые способствуют сохранению природных ресурсов, укреплению
экологической безопасности, улучшению качества жизни населения в крупных городах.

Профессор ВШГиЭС ИСИ, Наталья Политаева выступила в качестве спикера с докладом на тему: «Применение микроводорослей
для решения экологических задач с целью получения ценных компонентов» на открытой конференции в рамках Центра деловых
контактов и выставки «Экология большого города». Слушателям были представлены примеры практических применений
микроводорослей в различных сферах: в производстве и промышленности, в утилизации отходов, энергетике и других. Особый
интерес представляет применение микроводорослей для поглощения CO2 из дымовых газов, снижая их негативное воздействие на
окружающую среду.

«Центр деловых контактов» — это место встреч и переговоров, где соединяются инициативные и успешные представители
бизнеса, экологи, специалисты по охране окружающей среды промышленных, пищевых, перерабатывающих предприятий,
городского транспорта, агропромышленных предприятий и.т.д. Участники могут найти новые контракты, партнеров, осуществить
обмен опытом с коллегами и получить возможности для развития.

Сотрудники ВШГиЭС ИСИ пообщались с представителями (спикерами) презентационной сессии Центра деловых контактов.
Хочется отметить полученную предварительную договоренность с руководителем направления экологических проектов Yandex
Cloud Евгением Хохлуновым о возможном сотрудничестве по использованию искусственного интеллекта в экологическом
мониторинге.










